

PRIMERA REGIONAL

A excepción del Olímpico, mala primera vuelta de nuestros equipos representantes

La jornada del 17 de Enero finalizaba la primera vuelta y en ella nuestros representantes, a excepción del Olímpico La Garriga, no tuvieron una actuación muy brillante. Para LA LLAGOSTA el final de esta primera parte supuso también el final para su entrenador Celestino, que ha sido reemplazado por Parra, quien ya dirigió a los granates en la pasada campaña en la que consiguieron el ascenso a la Primera Regional. Para los llagostenses, que tenían el mismo equipo del año pasado más los refuerzos de Fernando, Rafa y Marcelo, las cosas no han ido bien pues el equipo ha dejado perder en casa seis puntos, mientras fuera sólo ha conseguido tres, demostrando en sus salidas una gran sequía goleadora como lo demuestra el hecho de haberse quedado en seis de ellas sin mojar.

El LLINARS que comenzó perdiendo los dos primeros partidos, acusó esta circunstancia en demasía y como dato curioso hay que decir que de los seis partidos perdidos, en cinco de ellos salió derrotado por la mínima, aunque por contrapartida, los cuatro ganados también fueron por esa mínima diferencia. Como atenuante hay que decir que los de Llinars comenzaron la temporada con tres importantes bajas: Bach, fichado por el Canovelles, y Pallejà e Illa incorporados al servicio militar.

Y por último, el OLÍMPICO LA GARRIGA, que inició esta singladura con muchas altas: Sánchez (entrenador), Aso, Castells, Luque, Salva, Pichi, Serafín, Corral, Cobo y Valle, ha sido nuestro mejor representante comarcal. Bien, aunque con dificultad en casa, donde ganó todos sus encuentros menos el primero, y fuera a pesar de sus dos duros tropiezos con P. Merengues y Ripoll, tuvo una actuación que entra dentro de lo que podemos considerar normal, habiendo conseguido en sus salidas cinco puntos.

Suerte para nuestros representantes en la ya comenzada segunda ronda y que los tres vean cumplidos en ella los objetivos marcados. A.A.

RESUMEN ESTADISTICO

La Llagosta

EN CASA
Ganados: 4 (Olímpico, Ripoll, Montcada y Sant Joan).
Empatados: 2 (Can Oriach, Sant Llorenç).
Perdidos: 2 (Español y At. Tibidabo).
Goles a favor: 15
Goles en contra: 9

FUERA
Ganados: 0
Empatados: 3 (Castellar, Llinars, Ripoll).
Perdidos: 6 (Cerdanyola, Artés, Milán, Sallent, Manlleu, Peña Merengues).
Goles a favor: 6
Goles en contra: 18

TABLA DE GOLEADORES: Vicente 6, Palazón 5, Ricart 3, Burgos 2, Santi 2, Alberto 1, Silverio 1, Andreu 1.

JUGADORES QUE SE HAN ALINEADO EN MAS PARTIDOS: Palazón 17, único que ha jugado todos los encuentros; le siguen: Ricart con 16, Santi 15 y Calet 13.

Llinás

EN CASA
Ganados: 3 (Can Oriach, St. Llorenç, Ripoll).
Empatados: 3 (Español, La Llagosta, Ripoll).
Perdidos: 2 (St. Joan T., Ol. La Garriga).
Goles a favor: 6
Goles en contra: 13

FUERA
Ganados: 1 (At. Tibidabo).
Empatados: 2 (Cerdanyola, Artés).
Perdidos: 5 (Manlleu, P. Merengues, Castellar, Milán, Montcada).
Goles a favor: 6
Goles en contra: 12

TABLA DE GOLEADORES: Lito Vera 3, Puig 3, Bertos 3.

JUGADORES QUE SE HAN ALINEADO EN TODOS LOS ENCUENTROS: Sólo uno, el portero Quico Vera.

Olim. La Garriga

EN CASA
Ganados: 8 (At. Tibidabo, St. Joan T., Can Oriach, Sallent, Cerdanyola, Artés, Castellar, Milán).
Empatados: 0
Perdidos: 1 (Montcada).
Goles a favor: 17
Goles en contra: 6

FUERA
Ganados: 2 (Ripoll, Llinars).
Empatados: 1 (St. Llorenç).
Perdidos: 5 (La Llagosta, Manlleu, P. Merengues, Ripoll, Español).
Goles a favor: 11
Goles en contra: 24

TABLA DE GOLEADORES: Salva 8, José 7, Vico 5, Aso 2, Castell 2, Luque 2, Pichi 2, Juan 1, Nino 1.

JUGADORES QUE SE HAN ALINEADO EN MAS PARTIDOS: Sala y José en todos; les siguen Vico, Boluda, Salva y Luque con 16 y Juan con 15.

JORNADA 16 (10-1-82)
Español - OL. LA GARRIGA 5-3
LA LLAGOSTA - Can Oriach 1-1
At. Tibidabo - LLINARS 0-1

JORNADA 17 (17-1-82)
OL. LA GARRIGA - Milán 2-1
P. Merengues - LA LLAGOSTA 4-0
LLINARS - Sallent susp.

JORNADA 18 (24-1-82)
Sant Joan T. - LLINARS 0-0
OL. LA GARRIGA - LA LLAGOSTA 2-1

JORNADA 19 (31-1-82)
Sallent - St. Joan T. 1-1
LLINARS - Manlleu 0-0
At. Tibidabo - Can Oriach 3-3
Ripoll - P. Merengues 3-1
Montcada - OL. LA GARRIGA 1-3
LA LLAGOSTA - Cerdanyola V. 2-0
Milán - St. Llorenç T. 3-1
Español - Artés 2-1
Castellar - Ripoll 4-1

CLASIFICACION

O. Garriga	19	12	1	8	33	32	25+5
Manlleu	17	9	6	2	31	20	24+6
St. Joan Torr.	19	8	8	3	27	22	24+4
Peña Merengues	19	9	5	5	41	26	23+3
Sallent	18	8	5	5	31	24	21+1
Castellar	19	8	4	7	30	25	20+2
Español	19	7	6	6	38	30	20+2
Artés	19	6	8	7	26	25	18
San Lorenzo	19	7	4	8	35	33	18-2
Can Oriach	18	7	4	7	36	36	18
Ripoll	18	7	2	9	33	27	18-2
Cerdanyola v.	18	6	4	8	22	28	18-2
Ripoll	18	5	6	7	29	34	18-2
lán	18	4	7	7	27	30	15-2
Llinás	18	4	7	7	19	25	15-3
La Llagosta	19	5	5	9	24	29	15-3
Montcada	18	6	3	9	23	35	15-1
At. Tibidabo	19	4	5	10	19	43	13-5

El C. D. LLINARS, emprende la escalada



Félix Villaret, Entrenador

El C.D. Llinars en la actual temporada está llevando a cabo una trayectoria que no está muy de acuerdo con su permanencia en la categoría de Primera Regional, en la que lleva actualmente once años.

Una de las causas que ha influido en esta marcha irregular, debe buscarse en que al finalizar la pasada temporada, causaron baja tres jugadores importantes: Bach, que pasó al Canovelles, Pallejà e Illa que tuvieron que ingresar en el servicio militar. Pero para hablar de todo ello hemos buscado, creo yo, la persona más apropiada y este es el entrenador del C.D. Llinars, Félix Villaret Codina, 36 años, catorce años jugador del equipo en donde comenzó de juvenil.

— ¿Cómo ha sido la primera vuelta para tu equipo?

— No ha estado de acuerdo con nuestras posibilidades. Tuvimos la desgracia de perder el primer partido en casa y esos dos negativos fueron un gran lastre para nosotros.

— ¿Qué factores influyeron para que no reaccionara el equipo?

— El equipo reaccionó bien, y la prueba fue

que el segundo partido en Manlleu perdimos por 1-0, pero por circunstancias del fútbol no sacamos nada positivo ya que podíamos haber hasta ganado.

Otro factor importante fueron las lesiones. Jugadores clave en el equipo se lesionaron, teniendo que entrar chavales jóvenes que notaron el cambio de categoría pues militaban en Tercera Regional. No pude hacer nunca el mismo equipo y se perdieron otros puntos en casa con equipos que estaban situados, como nosotros, en la zona baja de la tabla y la suerte tampoco fue nuestra aliada.

— ¿Qué equipos te han gustado más?
— El que me causó mejor impresión fue el Ripoll. Los demás están todos por el mismo estilo.

— ¿Cómo ves la segunda vuelta?

— Con optimismo, ya que el primer partido con el St. Joan de T. hemos empatado, restando un negativo, que junto con los dos que borramos en el campo del At. Tibidabo, nos hemos puesto con sólo dos negativos, que yo creo nos dará la moral necesaria para ascender en la clasificación.

Ahora la plantilla está completa, sin ningún lesionado, y eso hará que a pesar de todas las adversidades el Llinars conserve la categoría.

— Por último, ¿quieres decir algo al socio y aficionado?

— Aprovecho la oportunidad que me brindas para pedir su apoyo total al equipo y que sepan, que nuestros jugadores cuando saltan al terreno de juego ponen todo su entusiasmo y entrega para conseguir siempre la victoria. De esta forma, todos unidos, lograremos situarnos donde al Llinars le corresponde y podrá seguir en la categoría, que como queda dicho al principio, hace once años consiguió para orgullo del pueblo de Llinars.

Juan Baiges